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VERBALE N.  - Consiglio d'Istituto del 17/12/2019

 

Oggi, addì 17/12/2019 alle ore 17:30 , si riunisce nei locali del ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE - aula
della classe , dietro regolare convocazione, il Consiglio d'Istituto. 

Sono presenti i signori:

Nominativo Ruolo P A

IOSSA GIUSEPPINA A.T.A.  X

VIGATO ORNELLA A.T.A. X 

VANOLI FRANCESCA Dirigente
Scolastico  X  

BERTUZZO PAOLA Docente  X  

BETTI ANGELA Docente  X  

CATTALANI LORENZA Docente  X  

PEDRAZZOLI LAURA Docente  X  

PISANELLO ANNINA Docente  X  

RENNA ROSANNA Docente  X  

RITONDALE ANTONIO Docente  X  

VAVASSORI ANTONIETTA Docente  X  

BRUGNACCHI VALERIA Genitore  X  

COSTANTINI CHIARA Genitore  X  

FOSSATI DANIELA Genitore  X  

FRANCHI ALESSANDRO Genitore  X  

GARIBALDI ARMANDO Genitore   X
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LATTANZIO KATIA
ANTONIETTA Genitore  X  

REGGIORI DAVIDE EMILIO Genitore  X  

UCCELLO TATIANA Genitore  X 

Nominativo Ruolo P A

Presiede la seduta la Dott.ssa Chiara Costantini.
Il CDI constatata l’assenza della Segretaria L. Cattalani, individua come segretaria della seduta la prof.ssa A.
Pisanello.

Il presidente, dopo l'appello e la verifica del numero dei presenti, dichiara aperta e valida la seduta. 

Si discutono i seguenti punti all'Ordine del giorno

1. Approvazione verbale seduta precedente
2. Andamento versamento contributo volontario a.s. 2019/2020
3. Approvazione contributo volontario prossimo a.s. (delibera 9)
4. Variazioni e storni (delibera 10)
5. Programma annuale 2020 (delibera 11)
6. Approvazione seconda parte del piano visite di istruzione – a.s. 2019-2020 (delibera 12)
7. Delibera di svolgimento del bando di gara per le visite di istruzione (delibera 13)
8. Delibera di approvazione convenzione “GiocoCalciando” (delibera 14)
9. Accettazione erogazione liberale Gruppo Alpini Leggiuno (delibera 15)

10. Varie ed eventuali

1) Il verbale della seduta del 16 settembre 2019  viene approvato all’unanimità.

2) La Dirigente mostra le percentuali relative al versamento del contributo volontario per l’a.s. 2019/2020 e
sottolinea che il 48% delle famiglie dell’Istituto lo hanno interamente versato, contro il 28% dello scorso
anno. Il risultato, molto probabilmente, è frutto di una circolare “più incisiva e convincente”  inviata alle
famiglie, secondo quanto era stato suggerito nella seduta del 10 dicembre 2018 da alcuni membri del
Consiglio di Istituto. La Dirigente ringrazia tutti coloro che a vario titolo, rappresentanti di classe, di istituto,
membri dei vari comitati dei genitori, si sono esposti in prima persona per sensibilizzare l’utenza.
L’assicurazione è stata pagata regolarmente. Si è reso necessario cambiare compagnia assicurativa in
quanto, terminato il triennio, non era più possibile continuare con la vecchia. Comunque la nuova garantisce
una franchigia leggermente più alta rispetto a eventuali non paganti che comunque rimangono sempre
molto esigui (3/4%)

3) A seguito di una ponderata discussione, il CdI delibera all’unanimità il contributo volontario e   conferma
le cifre già indicate per l’a.s. 2019/2020 (Delibera 9).

4) La Dirigente illustra, con minuzia di particolari, le variazioni relative al programma annuale, che non
risultano essere in diminuzione se non per due voci: polizza assicurativa e contributo dei fornitori per i
distributori automatici.  Tali variazioni erano già state preventivate ed approvate nell’esercizio finanziario
2019.

5) Risulta un avanzo di amministrazione più consistente rispetto agli anni passati. Ciò è dovuto al fatto,
afferma la Dirigente, che tutti i contributi sono aumentati (contributo volontario, contributo del comune di
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Caravate, distributori automatici,..) Inoltre  alcune spese preventivate sono risultate meno onerose del
previsto e quindi il risultato è un avanzo di amministrazione un po’ più significativo, vincolato comunque alle
varie voci di spesa. Passa quindi in rassegna le varie voci del Programma, spiegando nel dettaglio la
destinazione dei fondi. La Dirigente ci tiene a sottolineare che per il funzionamento amministrativo viene
utilizzato il 20% circa dei fondi, mentre il restante 80% viene destinato alla didattica  sottoforma di progetti
o per la formazione del personale o come supporto alle famiglie più bisognose che ne fanno richiesta. Una
fetta consistente (circa 10.000 euro) saranno finalizzati al progetto “Benessere a scuola” macro-
contenitore che di fatto include lo sportello psicologico per alunni, docenti e famiglie, le attività dei
consultori per il progetto sull’affettività, recupero, potenziamento, alfabetizzazione e il neo-progetto del 
doposcuola. Gli obiettivi dell’esercizio finanziario restano fondamentalmente la garanzia del diritto allo
studio, il riconoscimento delle attività extrascolastiche ai docenti, la gestione efficace in tutti i plessi delle
attrezzature  e dei sussidi, la tutela dell’area sicurezza. A questo punto la Dirigente si sofferma ad
illustrare, a grandi linee, il progetto “Doposcuola leggero” che verrà attuato nella scuola Secondaria di
Primo Grado di Caravate a partire dall’a.s. 2019/2020. Questo progetto punta a fornire, per chi deciderà di
aderire, 2 o 3 pomeriggi aggiuntivi, a seconda delle richieste e cioè il martedì, il mercoledì e, se c’è
richiesta, anche il venerdì. “Leggero” perché il servizio sarà erogato fino alle 16.30 per dare adito a quei
ragazzi che sono impegnati  in attività extra come sport, musica,ecc di non abbandonare le loro passioni. Il
servizio verrà strutturato in modo tale da avere uno spazio-tempo dedicato allo svolgimento dei compiti
ma soprattutto un riferimento educativo proposto e gestito da educatori specializzati che lavorino
principalmente sull’area di educazione alla cittadinanza. Il costo di questo progetto è affidato a 3 attori: il
Comune , che eroga una quota fissa annuale, le famiglie la cui quota  sarà calcolata sulla percentuale  degli
iscritti e la scuola che interverrà proprio con la disponibilità finanziaria finalizzata. Il Consiglio di Istituto
approva all’unanimità il Programma Annuale 2020 (Delibera 11).

6) Il CdI, presa visione della seconda parte del Piano delle visite di istruzione per l’a.s. 2019/2020, lo
approva all’unanimità. (Delibera 12).

7) La Dirigente propone di utilizzare come modalità di svolgimento per il bando di gara per le aziende di
trasporto che erogano il servizio noleggio bus per viaggi e visite d’istruzione per l’e.f. 2020, la gara aperta
e non ad invito.  Quest’ultima prevederebbe l’esclusione dell’azienda che ha prestato la fornitura del
servizio l’anno precedente, poiché la legge richiede necessariamente  la turnazione. Ora, considerando
che l’azienda di trasporto che propone i prezzi più convenienti per l’Istituto è “Autolinee Varesine”, si
ritiene necessario optare per la gara aperta. Eventualmente l’altra agenzia che potrebbe essere
interessata all’appalto potrebbe essere “Castano” in quanto presente anch’essa sul territorio. Il CdI
approva all’unanimità (Delibera 13).

8) Convenzione GiocoCalciando (Delibera 14) Alcune società sportive, presenti sul nostro territorio, si sono
fatte avanti per proporre e attuare i loro progetti di attività motorie di qualità nelle nostre scuole. In
particolar modo la società sportiva “Gavirate calcio” ha contattato la Scuola Primaria “Rusconi” per
presentare un progetto che prevede  4 interventi in ogni classe con tutta una serie di attività e di
promozione del benessere legato all’attività sportiva. Il tutto a titolo totalmente gratuito. Le scuole calcio
hanno la possibilità di ricevere una sorta di bollino di qualità quando collaborano con le scuole a patto che
questa collaborazione sia inquadrata in una convenzione formale con l’ente istituzionale. Rusconi farà da
apripista per altre attività del territorio che volessero eventualmente proporsi. Il Consiglio, chiamato ad
esprimersi, approva all’unanimità.

9) Il Consiglio di Istituto accetta la consueta erogazione liberale  da parte del Gruppo Alpini di Leggiuno che
ammonta a 1000 euro e che andrà a beneficio delle scuole di Leggiuno e Sangiano. (Delibera 15)

10) La famiglia Ossola di Leggiuno ha deciso di istituire una borsa di studio “in memoria”. Si sta cercando di
definirne le modalità, le caratteristiche, i contenuti ma di certo tale “premio” andrà a beneficio di quei
ragazzi delle Scuole Secondarie di Primo Grado di Caravate o Leggiuno che in qualche modo si sono
distinti per il loro impegno solidale, per la loro collaborazione, per la capacità di mettersi in gioco da un

3 / 4



ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE " GABRIELE E ARAS FRATTINI "
VIA XXV APRILE 25 CARAVATE ( VA)
Tel 0332 601315 Fax Email 
Co dice Fisca le :

Il Segretario verbalizzante

Annina Antonella Pisanello 

Il Presidente

Chiara Costantini 

punto di vista più umanitario che meramente scolastico. La Dirigente sottolinea il messaggio positivo di
questa iniziativa, l’apertura e la volontà della famiglia Ossola a celebrare la vita, l’umanità e ciò che è bello
dell’umanità. La premiazione partirà già da quest’anno scolastico e verrà attribuita a quegli studenti,
individuati e segnalati dai singoli consigli di classe  che rientreranno nei parametri che la famiglia fornirà.

 

Esaurita la discussione in merito ai punti all’o.d.g. alle ore 19.00, il Consiglio di Istituto si aggiorna in data da
definirsi.
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